



impuls

GOTT NEU ERLEBEN!

1. Februar 2026, 10.30 Uhr
ReZ Dübendorf,
Bahnhofstrasse 37

Gast:

Tim + Metsi Fellmann
Jugendarbeiter und
Automechaniker, Ärztin



Gottes Liebe (er)leben

Zmorge ab 9.30 Uhr,
Kinderprogramm, Musikband
Livestream via Homepage www.rez.ch

Den ersten Impulsgottesdienst des Jahres 2026 widmen wir der Jugend. Tim und Metsi Fellmann werden unsere Gäste sein. Tim, in seinem ersten Beruf Automechaniker, hat ein duales Studium für kirchliche Gemeindearbeit absolviert und ist seit Anfang Dezember in unserer Kirchgemeinde Jugendarbeiter. Metsi kam mit vier Jahren aus Äthiopien in die Schweiz, hat vor kurzem ihr Medizinstudium abgeschlossen und arbeitet jetzt als Assistenzärztin.

In diesem jungen Paar brennt eine Liebe für Gott und unsere Jugend. Es wird in diesem Gottesdienst nicht um das Vermitteln von theologischem Wissen gehen, sondern um praktische Erlebnisse mit Gott. Wie können wir seine Liebe erleben und in seiner Liebe leben? Was für Fragen zu Gott und zum Glauben haben junge Menschen?

Tim und Metsi können bereits auf mehrere erfolgreiche Jahre in der Jugendarbeit in Fällanden zurückschauen. Tim war zudem ein Jahr lang in einem Hilfswerk in Benin tätig, wo er wertvolle Erfahrungen im praktischen Dienst am Nächsten sammeln konnte.

Sie sind zum Impuls-Gottesdienst vom 1. Februar 2026 um 10.30 Uhr im ReZ herzlich eingeladen.

Simon Gloor für das Impuls-Team